
PLENO MUNICIPAL, EN SAN JUAN 
Se estudiaron soluciones para el 
peligroso cruce de Benimagrell 

SAN JUAN (Corresponsal M. 
Sánchez Buades).— Con asis-
tencia de todos los concejales, 
celebró el Pleno municipal su 
reunión mensual, presidida por 
el alcalde, señor Carrillo. 

La sesión comenzó echando 
humo, porque antes de empe-
zar, cada uno de los asistentes 
—informador incluido— fue ob 
sequiado con un magnífico pu-
ro, por un funcionario munici-
pal que celebraba una satisfac-
toria efemérides familiar, y el 
primer acto general fue el de 
encender el veguero: 

En primer lugar, quedaren 
enterados de la autorización 
gubernativa para la celebración 
de las tradicionales fiestas pa-
tronales en honor al Santísimo 
Cristo de la Paz, y seguidamen-
te se tomaron los siguientes 
acuerdos: 

Realizar inmediatamente el 
ingreso de la aportación muni-
cipal correspondiente, para que 
la Junta provincial de Construc 
ciones Escolares pueda publi-
car con toda urgencia la subas-
ta de las obras de ampliación 
del grupo escolar Cristo de la 
Paz, cuyo presupuesto asciende 
a 1.537.044,99 pesetas. 

Solicitar de la Dirección Ge-
neral de Administración Local 
la creación de una plaza de ca-
bo de la Policía municipal, por 
exigirlo así las necesidades 
del servicio y la plantilla del 
personal subalterno. 

Aprobar la modificación de 
las Ordenanzas Fiscales sobre 
acometida de aguas, alcantari-
llado y arbitrios sobre la rique-
za urbana, con vigencia a partir 
del próximo año. 

Aprobar el anteproyecto de 
presupuesto extraordinario, pa-
ra -financiar los proyectos de. 
construcciones escolares, ad-
quisición de terrenos y aten-
ciones de urbanización. 

Subvencionar con 60.000 pe-
setas a la comisión organizado-
ra de las fiestas mayores de la 
villa en el año actual. 

Coneeder a la Sociedad lo-
cal de Cazadores El Ciervo una 
subvención de 10.000 pesetas 
para premios de la extraordina-
ria tirada de pichón IV Campeo 
lato de la Costa Blanca, que 
e disputará durante las fies-
s. 
Denegar el recurso presenta-

do por don Vicente Carbonell 
Toledo solicitando su exclusión 
en el reparto de contribuciones 
especiales por la pavimentación 
de la avenida de Capiscol. 

Que pase a los Servicios 
Técnicos la solicitud de don Ba-
silio González Sánchez para la 
construcción de un edificio de 
tres plantas, con destino a res-
taurante, junto a la gasolinera 
de la partida Abril. 

Autorizar a don Vicente Baz-
tán Pérez, para levantar una va-
lla en sus propiedades de la 
finca .Cotella», debiendo guar-
dar las distancias reglamenta-
rias del camino vecinal lindero 

Con la mayor urgencia, que 
se realice un proyecto y presu-
puesto para la construcción de 
una pasarela aérea en el cruce 
de la carretera de Alicante a 
Valencia en -la confluencia con 
la barriada de Benimagrell y 
la colocación del alumbrado ne-
cesario para iluminar - aquella 
zona. 

Y finalmente, se aprobó el 
pago de diversas facturas, no 
sin que antes se consumiera su 
buena horita en la confronta-
ción y discusión de las liquida-
ciones de las obras de amplia-
ción del mercado de abastos y t 
bacheo y asfaltado de varias ca 
lies de la población, en ctry(, 
tema nos encontramos con un 
Ayuntamiento sorprendente y 
loablemente cicatero, porque 
es que la cantidad que se dis-
cutía, superaba las 40.000 pe-
setas, en favor de las arcas 
municipales. 

EL TRAGICO CRUCE 
DE BENIMAGRELL 

Uno de los temas en cuya 
discusión invirtió más tiempo 
el Pleno municipal fue el 'del 
peligro del cruce de la nueva 
carretera general de Valencia 
en la confluencia con el case. 
río de Benimagrell. Y lamenta. 
blemente se lo merece. Si la 
memoria no nos falla, son ya 
cinco los accidentes ocurridos 
en dicho cruce en los dos años 
y medio que está en funciones 
este nuevo tramo de carretera, 
con dos muertes en su haber.

Desde el comienzo de las 
obras de la nueva carretera se 
vino propugnando una solución 
al trágico problema que se 

veía venir. Un paso a distinto 
nivel, tanto en este cruce co-
mo en el de la carretera de San 
Juan a la playa, donde también 
el balance de accidentes arro-
ja un alarmante resultado, hu-
biera sido definitivo. 

Se consiguió la instalación 
de unos semáforos intermiten-
tes en el cruce de la carretera 
de la playa, pero nada para Be-
nimagrell. Ni siquiera un mayor 
alumbrado que mejorara la vi-
sibilidad. Y ya estamos palpan-
do los resultados 

La pasarela que proyecta el 
Ayuntamiento está muy bien co 
mo solución de emergencia. Pe 
ro no como solución definitiva. 
A las personas ancianas, a los 
ciclistas, a las amas de casa 
cargadas con sus compras dei 
mercado —por citar unos ejem-
plos— no va a resultar muy fá-
cil subir los escalones de los 
cuatro o cinco metros de altu-
ra de la pasarela, que será un 
continuo peligro para los niños. 

Tal vez un paso subterráneo. 
aun cuando sólo fuera para 
peatones, como se dijo en la 
sesión que comentamos, sería 
una solución más práctica. 


